

L'espace de nom **Microsoft.VisualBasic**, a été créé pour permettre aux programmeurs VB 6.0 de retrouver bon nombre de leurs outils favoris, il donne notamment la commande **shell** nécessaire à l'exécution de programmes externes (à noter que cette commande peut être remplacée par la commande **start**).

Cette librairie est référencée par défaut dans tout nouveau projet. Afin de se prémunir d'éventuelles incompatibilités futures, le programmeur doit n'utiliser les outils de **Microsoft.VisualBasic** que lorsqu'ils n'ont pas de remplaçant dans DotNet. Pour la plupart des applications, le programmeur peut même désactiver l'importation automatique de cette librairie.

La désactivation de l'importation automatique de la librairie se règle dans les propriétés du projet, sous l'onglet *Références*. Il suffit de décocher la référence à **Microsoft.VisualBasic**.

